
  

 

持ちの会員、ご寄付を積極的に行っている方のお話を伺
い、ロータリーの目的・四つのテストに基づき活動して
まいりますので、皆様のご協力・ご理解をお願いいたし
ます。 
 
■米山記念奨学委員会 委員長 内藤 公代 
今年度はリャンちゃんが卒業していよいよ
社会に羽ばたく節目の年を迎えます。リャ
ンちゃんにとって最後の学生生活を有意義
に過ごしてもらえるようにバックアップを
して送り出したいと考えています。また、
米山奨学金への寄付へのご理解もどうぞよ
ろしくお願い致します。 
 
■グローバル補助金委員会 副委員長 鼻戸 勝紀  
グローバル補助金は、ロータリーの重点分
野において大規模な国際的活動に資金を提
供するものでクラブ単独ではなく、地区や
国際パートナーと共に立案等を行うもので
す。今年度は、2022-23年小沢年度に当クラ
ブが主幹事としてオーストラリアへ行った
「コンボイン・エランズ山火事プロジェク
ト」の成果が確認できる年であるため、そ
の成果を発信していくとともに新たなプロジェクトにつ
いて検討していきます。 
 
■長期計画推進特別委員会 委員長 内山 泰成 
長期計画委員会は 2012 年 50 周年を機に、
これからの大宮西ロータリークラブをど
のような方向にするかということで、会
長幹事の応援団として歴代会長経験者数
名に集まってもらい、未来計画委員会と
して発足しました。 
その後長期計画委員会と変化して、戦略
計画をいち早く取り入れることができま
した。 
戦略計画は３年間ごとに改定をしており、今期は第三次
計画の最終年となります。したがって成果の検証と、次
なる戦略計画の準備を進めていきたいと思います。 
今や世界的にも会員数が減少しロータリーにとって大き
な過渡期であると思います。大宮西ロータリークラブも
例外ではなく、課題はあると思います。会員の皆様のお
声を集めて、よりよい帰属意識の高いクラブとなります
よう、今年度会長幹事のシンクタンクとしての役割を果
たし、また次の三年間の戦略計画立案をしていきたいと
思います。 
会員の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。 
 
 
 
■野球部会 キャプテン 島袋 博昭 
７/３（水）、甲子園球場で試合をして
きました。京都東山 RC に７-４のスコ
アで勝利しました！ 皆様、応援ありが
とうございました。 
 
 
 
 
 
 
■ゴルフ部会 小林 政良 
７/９（火）はゴルフコンペです。 
気温 36 度という予報が出ています。参
加される皆様は、熱中症などに 
気を付けて下さい。 
 
ゴルフコンペ ご報告 

７/９（火）日高カントリークラブにてゴルフ部会
コンペが開催されました。当日は気温も高く尚且つ
歩きでのプレーでしたので、皆さん大変だったと思
いますが、全員が完走することが出来ました。 

今回の優勝は初参加の鼻戸勝紀会員でした。おめで
とうございます！  
次回も参加をお待ちしております。皆さん、お疲れ
様で御座いました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
■副 SAA  
井田 人志 

 
 
 
 
 

部会からのご報告 

スマイル報告 


